

La Lucha contra la Corrupción...

La lucha de todas y todos



36 días de huelga de hambre.

Hace 36 días, cuatro Fiscales iniciaron una huelga de hambre, para exigir el combate a la corrupción y la recuperación un Ministerio Público que se ha alejado cada día más de su función principal: representar, defender y proteger los intereses generales de los y las hondureñas.

A esta lucha se han unido, una Magistrada de la Corte de Apelaciones de San Pedro Sula, líderes religiosos, de organizaciones populares, de mujeres, estudiantes, ciudadanas, ciudadanos y un pueblo hondureño, manifestando a lo largo y ancho del país, su indignación y el anhelo por un país más justo y democrático.

Testimonios de un pueblo que lucha contra la corrupción



"Yo nunca he andado en estas cosas. Pero para nadie es noticia nueva, que Honduras está como está por la corrupción. Si un pequeño grupo tiene el valor de enfrentarse con los poderosos, lo menos que podemos hacer los demás es apoyarlos."

"Yo ya firmé el libro de la Dignidad, porque ningún hondureño puede estar en contra de esta lucha. Yo me pregunto, si en todos los medios los políticos dicen que el pueblo no apoya esta huelga ¿ por qué hay hasta fila para firmar este libro contra la corrupción?"

"Como mujer me he involucrado en la lucha porque la corrupción como tal tiene un alto costo en la calidad de vida para el pueblo en general y para la vida de las mujeres en particular, los dineros del pueblo que se quedan en bolsillos privados no permite que la Fiscalía de la Mujer cuente con los recursos necesarios para investigar los crímenes cometidos contra mujeres, ni que se responda de forma oportuna para salvar vidas de mujeres víctimas de violencia doméstica "

La corrupción en Honduras

Según el Consejo Nacional Anticorrupción (CNA) y otras fuentes, solo por defraudación y evasión fiscal, Honduras deja de recaudar

10 mil millones de Lempiras cada año; asimismo, un estudio del Foro Social de la Deuda Externa en Honduras (FOSDEH) señala que el país pierde 38 millones diarios por actos de corrupción."

**Una publicación de
Alianza Ciudadana
contra la Corrupción
Zona Norte.**

El pueblo necesita información veraz

Durante la huelga, los medios de comunicación masivo, han producido notas orientadas a desinformar a la población .

De forma evidente grandes medios, se han propuesto desacreditar este proceso. Sin embargo, ante el cerco de estos medios ; periodistas independientes de Honduras están tratando de llevar información veraz a la población. Apostando a que cada ciudadana y ciudadano tiene el derecho de saber que sucede realmente y desde ahí, formar una opinión y tomar posturas.

Acciones en Honduras y en el exterior

En diferentes partes del país se realizan acciones de apoyo a la lucha contra la corrupción. Marchas, plantones, foros, carpas informativas, misas, etc..

La acción de estos ciudadanos y ciudadanas, también ha convocado la solidaridad internacional, que a diario se solidariza con cartas de apoyo y realiza acciones de presión en sus países



Vigilia solidaria en Costa Rica

Pronunciamiento de los Fiscales, 8 de Mayo.

A nuestro querido pueblo hondureño, expresado a través de las diversas organizaciones sociales y populares y a través de la solidaridad individual de millares de ciudadanos, nosotros los fiscales y las decenas de ciudadanos que nos acompañan en esta huelga de hambre.



1.- Que seguimos en nuestra resistencia pacífica y ciudadana, convencidos hoy más que nunca que nuestra vida adquiere su mayor sentido cuando la ponemos al servicio de la dignidad, la justicia y para que las generaciones presentes y futuras logren vivir en una democracia y en un Estado de Derecho que hacen respetar la ley y donde las personas corruptas irán a la cárcel y jamás volverán a ser reconocidas como honorables.

2.- Anunciamos que se han abierto espacios para reiniciar el diálogo con la Comisión del Congreso Nacional con el fin, por una parte, de ratificar el compromiso de que el Decreto aprobado el día de ayer en relación con las reformas al artículo 25 de la Ley del Ministerio Público que establece que el fiscal general y el fiscal general adjunto puedan ser investigados y suspendidos de sus cargos mientras dura el proceso, alcanza de manera inmediata a la actual administración del Ministerio Público, y por otra de lograr un consenso en relación con la propuesta de Decreto que presentamos, el cual establece la conformación de la Comisión Especial con carácter de intervención, la Comisión Técnica de Investigación y el compromiso de presentar un informe a la nación, además del compromiso de que no habrá represalias en contra de ninguna persona que participó en este movimiento cívico..

3.- Que mientras se realizan estas negociaciones, todos los sectores deben proseguir con las acciones de movilización que se están impulsando, y las mismas no deberán ser suspendidas mientras no reciban las orientaciones que les haremos llegar por medio de una nueva conferencia de prensa.

4.- Que una nueva historia estamos escribiendo, y todos somos protagonistas de la purificación que estamos haciendo a la política hondureña, tan manoseada por los actuales políticos y funcionarios públicos. La dignidad y la justicia no se venden, no se negocian, se construyen con la lucha de todo el pueblo, y es justamente lo que estamos demostrando con nuestra resistencia pacífica y ciudadana

Casos engavetados en el Ministerio Público.

Ciudad Mateo, CONATEL, Brazos de Honduras, La Familia, Comunita, Petrolazo, Pasaportazo, Casos Callejas, Casos de quiebras financieras, Banco Corporativo, Bancrecer, Banco Capital, Universidad Nacional Autónoma y su Instituto de Previsión, Municipalidad de San Pedro Sula, Santa Barbara, VI Juegos Centroamericanos, Proyecto Gol.



Verdades y mentiras en los medios de comunicación.

En las páginas y titulares de los principales medios de comunicación a diario sale información que deja entrever que detrás de este movimiento ciudadano hay otros intereses que atentan con el sistema democrático del país. En un programa de Televisión, un conocido periodista, dedico casi un programa completo a entrevistar al Fiscal General Rosa Bautista, a conocer sobre su infancia, su pueblo y su vida. Pocas veces hemos visto u oído sobre los fiscales en huelga, su trayectoria y luchas previas en el combate a la corrupción. Nada sabemos de las personas que se han sumado a la huelga, ¿quiénes son? ¿qué los lleva a tomar una decisión así?. Muchos son personas a título personal y llamados por su conciencia ética. Otros y otras son parte de organizaciones e iglesias, que sienten el compromiso de trabajar por la democracia y la justicia. Son estudiantes, pastores, sacerdotes, cantantes, indígenas, mujeres. Son el pueblo.

Algunos medios han llegado a insinuar que la huelga es un fraude y que todo el mundo come en la noche. Muy poco se habla de los informes médicos, de las hospitalizaciones y del estado delicado de los fiscales que requieren apoyo hasta para ir al baño.

¿Qué pasa en el Ministerio Público durante esta huelga? Mucho se dice sobre los fiscales que no apoyan y que no entienden qué piden sus compañeros. Pero pocos artículos hemos leído sobre el acoso que viven los fiscales que apoyan la huelga. De los comunicados para ofrecer plazas y aumentos en estas semanas. El Abogado Fletes, Coordinador de Fiscales en S. P. S, ha tenido amplia cobertura declarando que manifestantes hasta lo han amenazado de muerte. ¿Qué medio cubrió a Fletes, insultando a los manifestantes detrás de los policías? ¿Cuántos titulares vimos con las fotos del fiscal Lavaire pisoteando la bandera de Honduras? .

Notas han reflejado que las acciones de lucha contra la corrupción han dejado pérdidas económicas. Sería importante ver los análisis publicados en este mes sobre la situación de los casos más sonados de corrupción y las pérdidas millonarias y humanas, que han dejado para los hondureños y hondureñas.

En este momento, se habla de que todo terminó y que si la huelga sigue, " sabrá Dios que más quieren". Que bueno sería , que le informaran al pueblo, que en este momento se juega todo. Ya hay 4 denuncias están interpuestas, pero los políticos de nuestro país aun dejan espacio para que el decreto no abarque al actual fiscal, lo que pone en riesgo todo el proceso.

La información es un derecho. No se puede jugar con un pueblo. Los hondureños debemos exigir, que toda noticia presente las dos versiones. Que cada programa de entrevistas de invite a ambos lados. Que cada reportaje sea minuciosamente investigado. Luego cada quien decidirá.